

Hier, je me suis dit que ça serait trop fun de suivre ce qui se passait en Grèce en live, de ((plusieurs façons : j'écoutais donc france info, je suivais le [hashtag « Syntagma »](#) sur Twitter (hashtag = mot clé, pour les non-initiés) et je suivais les images en (direct sur un site grec deux sites en fait, l'un des deux montrait des images fixes de la place (Syntagma, filmées d'un même point, sans montage, ne permettait pas la manipulation), et tout ça en fumant des clopes, oui madame. Je suis depuis peu ce qui se passe là bas sur le blog [Greekcrisis](#) (blog en français, riche d'infos, qui ne se contente pas de relayer que les décisions politiques, mais aussi ses effets sur la population grecque, comment dire... très amusantes), je cherchais depuis longtemps un site de ce genre, en français, pour m'aider à comprendre et surtout à avoir un autre son de cloche que ce qu'on peut lire dans les medias français.

Enfin je veux dire avoir un son de cloche tout court, parce que les medias français heuuuu... Bah y disent qu'il faut manger gras quand il fait froid, quoi.

Et hop, magnifique grand écart facial entre ce que j'entendais à france info, lisais sur twitter / voyais sur les images. Twitter et les images live s'accordaient, et france info parlait vaguement de « manifestation qui rassemble 30000 personnes, et des jeunes masqués ont attaqué la police » en 30 secondes entre deux jingles disco et, plus tard j'entendrais que « une dizaine de bâtiments sont en feu, comme des cafés», suivi d'un nouveau jingle saturday night fever et des conseils pour se protéger du froid parce que quand même c'est ça qui nous intéresse, ma bonne dame.

Magnifique exemple de propagande live. Si [une bibliothèque a apparemment cramé hier soir en Grèce](#), la plupart des bâtiments en feu étaient des banques. De jeunes masqués, j'en ai vu finalement très peu, et il ne faut pas oublier que les flics ont utilisé massivement les lacrymos (souvent inutilement, la foule revenant toujours devant le parlement jusqu'à assez tard). Ces jeunes (jeunes ? [Comment peut-on en être aussi sûrs](#) ?) qui caillaient, ils se sont fait applaudir par d'autres manifestants. Et des cailloux contre des robocop ça serait scandaleux ? sans déconner ? Et les manifs pacifistes ça a donné quoi ? Dans le cul, Lulu, ça a donné autant qu'en france pendant la réforme des retraites : une grosse dépression dans les centrales syndicales, depuis longtemps déjà [aussi utiles pour les travailleurs qu'une bicyclette pour un poisson](#).

France Info s'est petit à petit « adapté » à ce qui se passait et a fini par parler d'émeutes, parce que sûrement ça allait finir par se savoir, à l'heure d'internet faudrait pas oublier que les auditeurs pourraient vérifier les infos, quoi, merde,

quelle saloperie, on peut plus propagander comme on veut ! (heureusement qu'on vote des lois pour réguler cette saloperie de media libre). Mais toujours en minimisant la violence policière (qui a fini par nettoyer la place de ces milliers de manifestants à grands coups de lacrymos dans la gueule, au nombre apparemment plus proche de 100 000 que de 30 000), toujours en séparant la colère des uns et la réaction des autres, comme on sépare le problème de la famine en Afrique du capitalisme et des restes tenaces de colonialisme, pour en faire quelque chose de fataliste, dénué de sens et donc de responsables.

Ouch, les bombes lacrymos, c'était des arc-en-ciel en canettes, on a rien compris, et pis ces Grecs sont décidément trop cons à pas vouloir sauver leur pays, merde !

J'aurais moi aussi bien balancé des pavés à la gueule de ces « gardiens de la paix » (ahah), décidément trop cons pour comprendre qu'ils ne défendent que leurs bourreaux, ces chiens imbéciles. À noter d'ailleurs que certains twittos grecs rapportaient que ces flics, chose curieuse, communiquaient en anglais et soupçonnait la police grecque de se faire envoyer du renfort de l'europe... A t-on exporté notre si beau savoir-faire français [comme on l'avait gentiment proposé à la Tunisie](#), mais en prenant garde ce coup ci de pas le brailler sur tous les toits ? On sait pas, on a pas trouvé confirmation, jvais fouiner pour trouver des infos là dessus.

« puisqu'on te dit que c'est pour sauver la Grèce, bordel ! »

Mais surtout, France Info n'a pas parlé une seule fois de ce qui se passait vraiment. Une décision prise au sein d'un parlement illégitime, pour voter contre la population un 8ème plan d'austérité, qui d'après ce que j'ai lu, [est anticonstitutionnel](#), et plongera la population grecque dans encore plus de misère. On entend pas parler, ici, des gamins qui tombent dans les pommes en cours de n'avoir pas bouffé, de l'abandon de gosses par des familles devenues trop pauvres pour s'en occuper, des livres qui n'arrivent jamais dans les écoles, du fait que les payes ne sont plus versées, que les soupes populaires se multiplient, que le gouvernement grec a même voté une loi pour empêcher les soupes populaires non officielles de distribuer des repas, que le suicide a augmenté de 50% en 2 ans, et j'en passe et des meilleures. C'est beau, [le sauvetage de la Grèce](#).

Un vote bidon dont on connaît déjà le résultat, tout en repoussant violemment les manifestants venus dire leur refus. On se demande pourquoi ce plan a été soumis à un vote, d'ailleurs, c'était une question purement rhétorique. On comprend un peu mieux pourquoi les medias français n'en parlent pas : c'est ce qui se passe déjà en france, c'est ce qui s'est passé avec la réforme

des retraites, c'est ce qui se passe avec la suppression de postes chez les fonctionnaires, c'est ce qui se passe avec l' »allègement des charges » (des cotisations, bordel, COTISATIONS, c'est franchement différent, ce qu'on veut faire c'est simplement sucrer ce qui reste de système solidaire dans ce foutu pays, merde), c'est ce qui s'est déjà passé avec [le référendum sur le traité européen](#). J'ai envie d'être vulgaire, je ne finirais donc pas ce paragraphe, finissez le pour moi sans oublier le « à sec » de rigueur (« rigueur », ahah hihih).

Ce qui se passe, ce n'est que ce qui c'est toujours passé, seulement là c'est un peu le nez au milieu de la figure, quoi : la démocratie n'a toujours été qu'un mythe. Les chaises musicales entre camps politiques ayant les mêmes intérêts -personnels- pour faire avaler au populo des mesures qui protègent les bourgeois, les banquiers, les politiques (c'est interchangeable). Quoi de mieux qu'une bonne crise pour faire avaler tout ça, hin ? [La stratégie du choc](#), en live ! Au bonneteau vous ne gagnez jamais, vous ne faites qu'entretenir l'escroc.

Ce qui se passe en Grèce depuis deux ans, on a tout intérêt à le suivre de très très près (encore, encore un peu plus). Parce que c'est le genre de stratégie qu'on voit déjà en france. C'est le capitalisme de choc, implacable, encore plus destructeur si c'est possible, une machine de guerre, et ses petits soldats s'entendent à merveille pour gagner cette guerre, croyez moi.

Pour ceux qui appellent à voter utile, laissez-moi rire, le PS s'est déclaré favorable aux mesures d'austérité imposées à la Grèce, croyez vous qu'il fera dans le socialisme s'il est élu ? (hahah !! Hollande élu !! ahahahaha !! le parti « socialiste » !! HAHAHAHAHAH !!!!, tiens en vla du [socialisme](#), crétin). Ceux qui geignent « [tout sauf Sarko](#) » (attention, ne croyez pas plus [cet hypocrite de Mélenchon](#) !) se fourrent le doigt dans l'œil. Que dis-je, le bras entier. Sarkozy est une marionnette, interchangeable, lui ou le PS, ou n'importe quoi d'autre, ça ne sera ni plus ni moins que la même chose, on change juste la quantité de vaseline. Le jeu politique montre son vrai visage, estimez vous heureux de le voir enfin, la lucidité est dure à vivre, mais elle est salutaire.

Et je finirais sur une note optimiste, [avec une autre mamie déjà célèbre](#) qui me met à chaque fois totalement en joie.

Mon texte, c'est le bordel, je sais. Mais bon, faut que ça sorte.